
LES NATIONALITÉS AU MASCULIN ET AU FÉMININ 

 

1. Ajouter un –e au masculin: 

 

terminaison: -ois / -oise          Il est chinois / Elle est chinoise 

           danois /               danoise 

            suédois /             suédoise 

            québecois/          québecoise 

 

terminaison: -ais / -aise            Il est sénégalais /  Elle est sénégalaise 

           congolais /                congolaise 

           sénégalais/      sénégalaise 

           français /                  française 

           anglais /                  anglaise 

           japonais /                  japonaise 

           portugais /                portugaise 

 

terminaison: -ain / -aine         Il est américain /  Elle est américaine 

          cubain /                    cubaine 

           mexicain /                mexicaine 

           roumain /      roumaine 

           marocain /                marocaine 

 

terminaison: -ol / -ole              Il est espagnol /  Elle est espagnole 

 

 

2. Ajouter un –ne au masculin: 

 

terminaison: -ien / -ienne  Il est italien / Elle est italienne 

              canadien /          canadienne 

              colombien /        colombienne 

              brésilien /           brésilienne 

              péruvien / péruvienne 

              égyptien/ égyptienne 

              vénézuelien/ vénézuelienne 

              vietnamien/ vietnamienne 

              étasunien/ étasunienne 

              galicien /           galicienne 

 

3. Invariables:  

 

terminaison: -e au masculin  Il est suisse /  Elle est suisse 

              belge  /               belge 

              russe  /                russe 

              arabe  /               arabe 

 

4. Autres:  

Il est grec / Elle est grecque 

 

 

 

Les nationalités doivent se mettre en majuscules quand elles sont utilisées comme nom. 

 

  Ex.: Les Françaises sont belles.     /////      Elle est française.      

 



 

 

PRÉPOSITIONS DEVANT UN LIEU GÉOGRAPHIQUE 

 

1. Devant les noms de villes : préposit. À 

 

 Ex.: Il est à Paris  Je suis à Silleda 

       à Lisbonne 

 

2. Devant les noms de pays ou de régions, nous devons faire la différence: 

 

A) Pays avec l’article au féminin et qui se terminent par –e 

 

 La France     En France 

 L’ Espagne          Espagne 

 L’ Italie           Italie 

 La Belgique            Belgique 

 L’Angleterre            Angleterre 

 La Chine            Chine 

 La Turquie            Turquie 

 

B) Pays avec l’article au masculin (et qui ne se terminent pas par –e): 

 

 Le Portugal      Au Portugal 

 Le Pérou            Pérou 

 Le Vénézuela           Vénézuela 

      Le Sénégal           Sénégal 

 Le Japon            Japon 

 Le Maroc             Maroc 

 Le Brésil             Brésil 

      Le Québec            Québec 

 

C) Pays au masculin commençant par une voyelle: 

 

L’Iran      En Iran 

L’Uruguay           Uruguay 

L’Azerbaïdjan           Azerbaïdjan 

 

D) Pays ou îles majeures qu’on nomme au pluriel: 

 

 Les États-Unis     Aux États-Unis 

 Les Îles Canaries               Canaries 

            


